



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 039  
27 de febrero de 2023

## Jurisprudencia CAMPEÓN del Interfacultades de fútbol 2023

El equipo de fútbol masculino estudiantil de la Facultad de Jurisprudencia se consagró como el campeón del Torneo Interfacultades #SoyCentral 2023, organizado por la Federación de Estudiantes Universitarios de la Universidad Central del Ecuador, FEUE UCE. En la final disputada en el estadio Banco de Guayaquil del Club Independiente del Valle realizada el pasado 23 de febrero el equipo de Jurisprudencia ganó 5 a 0 a la Facultad de Ciencias Agrícolas – UCE.

La Facultad de Ciencias Agrícolas se quedó con el segundo lugar y la Facultad de Ciencias Económicas con el tercer lugar. En el torneo participaron 42 equipos de las 21 facultades de la Universidad Central del Ecuador.

Cristian Chávez, presidente de la FEUE, mencionó que detrás de la organización del torneo hay un gran trabajo de coordinación, pues participaron 2 equipos por facultad, el torneo inició en noviembre y se desarrolló tanto en el estadio universitario como en el estadio de la liga La Comuna. Fueron varias las disciplinas que se llevaron a cabo este año como baloncesto, atletismo, tenis de mesa, música y danza.

Cristian Escudero, director técnico de Jurisprudencia, afirmó que ganar el campeonato no es fácil pues involucra un entrenamiento constante tanto físico como de manejo del balón. Se necesita mucha constancia y trabajo en equipo.

**J.S**